LA ESTRELLA DE IQUIQUE

 Fecha:
 01/10/2024
 Audiencia:
 28.500
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$93.319
 Tirada:
 9.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe:
 \$93.319
 Tirada:
 9.500

 Vpe pág:
 \$1.251.750
 Difusión:
 9.500

 Vpe portada:
 \$1.251.750
 Ocupación:
 7,46%



Pág: 5

## **BREVE**



## LA CAPACITACION

## Más de dos mil personas se capacitaron en centro tecnológico

■ En lo que va del presente año, más de 2.000 personas han sido capacitadas en la región de Tarapacá en el Centro de Entrenamiento Tecnológico y Minero, CEIM. Así lo señaló Abdón Ramírez, director del CEIM lquique, quien destacó que esta cifra representa un hito en la formación de capital humano para la industria minera local.

"Estamos enfocados en

minera local.
"Estamos enfocados en preparar a los trabajadores para enfrentar los cambios tecnológicos que están transformando la minería, como la automatización, la electromovilidad y la seguridad operativa", afirmó Ramírez., quien destacó que estos esfuerzos no solo responden a las necesidades actuales del sector, sino que también buscan anticiparse a las demandas del futuro, como el uso de hidrógeno verde en la minería.